

2024-08-21

Reflexionan niños y adolescentes sobre bullying en consulta del IECM

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://sanluispotosi.quadratín.com.mx/nacional/reflexionan-ninos-y-adolescentes-sobre-bullying-en-consulta-del-iecm/>

CIUDAD DE MÉXICO, 21 de agosto de 2024.- ¿Cuál es la razón más común por la que se burlan de algunas niñas, niños o adolescentes en tu escuela? es la pregunta que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), realiza a niñas, niños y adolescentes entre 6 y 17 años, durante una consulta abierta en la que se invita a este sector de la población a reflexionar sobre una de las principales problemáticas que les aqueja.

De acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), publicados en la Encuesta Nacional Sobre Discriminación ENADIS 2022, de los 11.7 millones de estudiantes en edades de 12 a 17 años, un total de 3.3 millones reconoció haber sido víctima de acoso en su escuela, mientras que 1.3 millones de infantes de 9 a 11 años, aseguraron haber sufrido discriminación por parte de sus compañeras o compañeros de clase.

La nota completa en Quadratín México